

ABSTRAK

Arda Wijaya Kurniawan, NIM 7192444001. Pengaruh Media Pembelajaran Interaktif *Wordwall* dan Keaktifan Belajar Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran OTK Humas dan Keprotokolan Kelas XI MPLB Di SMK Negeri 1 Medan. Skripsi Program Studi Pendidikan Administrasi Perkantoran Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Medan 2023.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh media pembelajaran interaktif *wordwall* dan keaktifan belajar terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran OTK Humas dan Keprotokolan kelas XI MPLB di SMK Negeri 1 Medan. Penelitian ini dilakukan di SMK Negeri 1 Medan. Jenis penelitian ini adalah penelitian eksperimen. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI MPLB yang berjumlah sebanyak 139 siswa. Sampel dalam penelitian sebanyak 70 siswa yang terdiri dari kelas XI MPLB 1 dan XI MPLB 2. Pengumpulan data dilakukan dengan tes soal hasil belajar dan angket keaktifan belajar. Teknik analisis data pada uji normalitas adalah *Kolmogorov Smirnov* dan uji homogenitas menggunakan uji *f* (*Levene*), kemudian uji hipotesis menggunakan uji *Two Way Anava* dengan SPSS versi 25.

Hasil uji hipotesis menunjukkan bahwa penggunaan media pembelajaran *wordwall* memberikan pengaruh yang signifikan terhadap hasil belajar, hal ini dibuktikan dengan $F_{hitung} > F_{tabel}$ yaitu $166.934 > 3,99$ dan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$. Keaktifan belajar juga memberikan pengaruh yang signifikan terhadap hasil belajar berdasar uji hipotesis dengan $F_{hitung} > F_{tabel}$ yaitu $4.864 > 3,99$ dan nilai signifikansi $0,031 < 0,05$. Interaksi antara penggunaan media *wordwall* dan keaktifan belajar memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap hasil belajar berdasar $F_{hitung} > F_{tabel}$ yaitu $4.258 > 3,99$ dan nilai signifikansi $0,043 < 0,05$. Ketiga hipotesis tersebut menolak H_0 dan menerima H_a . Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan dari penggunaan media interaktif *wordwall* dan keaktifan belajar terhadap hasil belajar OTK Humas dan Keprotokolan Kelas XI MPLB SMK Negeri 1 Medan.

Kata Kunci: Media Pembelajaran Interaktif, *Wordwall*, Keaktifan Belajar, Hasil Belajar.